

Universidad Austral reincorporó a filósofo y profesor Jorge Millas

703701
La Estrella de Buenos Aires, 3-IV-1980 p. 18.

VALDIVIA (Nelson Salazar Monasterio).- Mediante un decreto emitido ayer por el rector de la Universidad Austral de Chile, Pedro Palacios Camerón, fue reincorporado a las funciones docentes de esa corporación el filósofo y profesor Jorge Millas Jiménez. Este había sido marginado por petición de renuncia que la semana pasada le impuso la misma autoridad.

La información se dio en comunicado oficial entregado a los periodistas por el director del Departamento de Relaciones Públicas de la casa universitaria, Juan Iglesias. Este dice:

"En el día de hoy el profesor señor Jorge Millas Jiménez ha presentado a rectoría de la Universidad Austral una carta en que reconsidera su renuncia a las cátedras que desempeña en la corporación.

El señor rector en uso de sus atribuciones ha dictado el decreto correspondiente reincorporándolo con todos los derechos y deberes académicos que consagran los estatutos de la Universidad Austral.

COMO DOCENTE

El docente, que permaneció por una semana marginado de los claustros, regresa a la universidad en carácter de profesor.

El decanato de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales seguirá a cargo del recientemente designado Carlos Amtmann. Nada se ha señalado respecto a la persona que ocupará la

Dirección de Estudios y Planificación, que también dejó.

ESPIRITU UNIVERSITARIO

Al ser consultado por este diario tras el comunicado oficial de la universidad, el profesor Millas dijo que "comparto el contento universitario general. Este es el resultado del espíritu universitario estrictamente".

Respecto a la forma en que supo la noticia dijo que "estaba en la misma fuente, porque la decisión del señor Rector tuvo lugar en virtud de una carta mía que en la mañana de hoy (ayer) sometí al estudio del secretario general y en la cual le exponía mi aspiración a reincorporarme a las funciones universitarias en el sentido que de ser reincorporado yo a la universidad, ésta confirmaba el espíritu de sus estatutos de respetar

la libre expresión de todos los académicos.

Esta carta mía -agregó- fue aceptada por el señor Rector sin vacilaciones. Indudablemente que expresaba el propio espíritu en que él se ha hallado durante el manejo de esta situación común en que él y la universidad se encontraban. Por consiguiente, la noticia se originó directamente en el tiempo y en el espacio con mi presencia".

ENTRETRELONES

Respecto a las causas por las que retiró su renuncia, dijo que el pasado martes tuvo una conversación con el Rector en la que ambos se acercaron a través de la gestión de algunos representantes de los cuerpos académicos, comprobando que estaban mutuamente interesados en el principio de la libertad académica.

"Abierta esa posibilidad -dijo- el Rector quedó de ver

qué fórmulas pudieran considerarse, advertido el también que yo consideraba que el problema debiera estudiarse con cuidado. Creo que es importante que en una universidad se concilien no sólo el principio de autoridad, que es garantía del orden que debe haber en toda institución, sino que también la libertad académica, que es garantía de la realidad del espíritu universitario. Sobre la base de esa conversación fue muy fácil que, llamado yo a la secretaría general muy temprano en la mañana de hoy (ayer), pudiéramos con el señor secretario general encontrar la fórmula particular para la solución del problema. Esta consistió en esa carta mía al Sr. Rector, que fue aceptada por él y que se tradujo en definitiva en el decreto de mi reincorporación que ya está producida".

Universidad Austral reincorporó a filósofo y profesor Jorge Millas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Universidad Austral reincorporó a filósofo y profesor Jorge Millas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile